



Beschluss

Wärmeenergie sparen - Landeshaushalt entlasten

Der Landtag von Sachsen-Anhalt hat in der 73. Sitzung zu **Drucksache 7/4382** folgenden Beschluss gefasst:

Die Landesregierung ist gebeten, unter Einbeziehung der Energiemultiplikatorinnen und -multiplikatoren der Landesverwaltung innerhalb der Kampagne „mein OFFice arbeitet energiebewusst“ bei landeseigenen Gebäuden nicht-investive Maßnahmen durch eine professionelle und kontinuierliche Einstellung der entsprechenden Parameter in den Heizungsregelungen nach Bedarf und Nutzung sowie Außentemperaturen voran zu treiben. Diese Optimierung sollte insbesondere von externen Fachfirmen vorgenommen werden. Es soll bei der Heizungs-nutzung ein möglichst hohes Effizienz-niveau erreicht werden, das den Zielen der Einsparung von Energie und Kosten, des Ressourcenschutzes und der Senkung der CO₂-Emissionen zur Verbesserung des Klimaschutzes dient.

Gabriele Brakebusch
Präsidentin